

3学年だより
NO 582

飛翔

令和3年2月1日



小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

受検票を配付しました。

本日（2月1日）は、公立高校の願書受付の最終日です。明日は、新聞等で志願状況が発表されると思います。一部の学校を除いて、受検票が学校に届きましたので、本日、受検票を配付しました。受検票は、学力検査の当日に必要になります。保護者の方も受検票には目を通して、お子様の受験番号などを控えておいてください。学力検査以降の合格発表や入学手続きまで受検票が必要となります。

志願変更について

2月4日（木）～8日（月）の期間は、志願変更期間となります。志願変更に伴う書類は、志願変更願を学校で書いていただき、職印を押すなどの手続きが必要です。ですので、志願変更を考えている人は、3日（水）までに申し出でていただけるとスムーズに手続きが進められると思いますので、よろしくお願ひいたします。志願変更は1回のみです。変更した後のさらなる変更は認められませんので、慎重に考えて行ってください。

また、志願変更を行う際は、新たに志願する高校に自己PR書を提出しなければなりませんので、PR書の用意もお願ひいたします。志願変更は、本人が行うのが原則ですが、保護者の方も同伴して、手続きを行うようお願ひいたします。

授業を集中して受けていますね！

この時期になると、私立の合格者が発表されて、進路が確定する生徒がクラスの中に出始めて、学習の雰囲気が崩れことがあります。しかし、3年生は合格が確定した生徒も授業で集中力を切らさずに取り組んでいます。

先日、私立推薦の生徒と小田原駅を出たところで会って、一緒に話しながら学校に登校しました。「おめでとう！高校に合格してよかったです！」と私が話しかけると「ありがとうございます。おかげでさまで合格できました。」と礼儀正しい返事が返ってきました。「一安心だね。ゆっくりできるね。」と私が話を続けると、「先生、クラスでまだ、高校が決まっていない人がほとんどです。みんなが決まるまでは、気が抜けません！」と返事が返ってきた。「えらいね。」ありがとう！その気持ちが素晴らしいね。」と私は、感心しました。この生徒のような気持がたくさん集まって、今の3年生の雰囲気が作られているのだなと思いました。

先日、3組の自習監督に1年生の石川先生についてもらいました。授業が終わって、職員室で「先生、3年生の自習素晴らしいです。これが、3年生ですよね！さすがです。集中してみんなが自習に取り組んでいる姿に感動しました。」とお褒めの言葉をいただきました。学年のみんなの進路が決まるまで、みんなで、取り組もうとしている姿勢がすばらしいです。